

Werkvertrag für die Sammlung von TikTok-Daten

Das Projekt „Umkämpfte Ordnungen der Emotionen“ untersucht (anti)feministische Diskurse in sozialen Medien, insbesondere auf Twitter/X und TikTok, im Kontext der durch Roe vs. Wade neu aufgekommenen Debatten um Abtreibung und Abtreibungsrechte sowie des Selbstbestimmungsgesetzes und der Rechte von trans Menschen.

Für einen gut dotierten Werkvertrag suchen wir eine engagierte und qualifizierte Person, die uns bei der Datensammlung auf TikTok unterstützt.

Der Aufgabenbereich umfasst:

- Sammlung von TikTok Videos und Kommentaren zu spezifischen Themen
- Gemeinsame Sichtung und Diskussion der ersten Datensätze, Anpassung der Kriterien oder Datensammlungsmethoden, erneute, fokussierte Datensammlung
- Aufbereitung der gesammelten Daten in strukturierter Form (z.B. als CSV, JSON oder in anderen geeigneten Formaten) für die anschließende Analyse
- Bei Bedarf Unterstützung bei ersten deskriptiven und strukturierenden Analysen
- Sorgfältige Dokumentation des Datensammlungs- und weiterbearbeitungsprozesses

Erforderliche Qualifikationen sind:

- Sicherer Umgang mit R oder Python für Datensammlung- und verarbeitung
- Idealerweise praktische Erfahrung mit der Datensammlung auf Social Media, insbesondere TikTok
- Gute Englischkenntnisse

Interessierte Personen melden sich bitte bis zum **25. Oktober 2024** bei Annabella Backes unter annabella.backes@fu-ber-lin.de. Für Rückfragen steht sie Ihnen ebenfalls gerne per E-Mail zur Verfügung.

Service contract for the collection of TikTok data

The project “Contested Orders of Emotions” examines (anti)feminist discourses in social media, particularly on Twitter/X and TikTok, for instance in the context of the abortion and reproductive rights debates sparked by Roe vs. Wade, as well as discussions surrounding Germany’s Self-Determination Act and trans rights more generally.

We are seeking an engaged and qualified individual to assist with data collection on TikTok under a well-remunerated contract for services.

Responsibilities include:

- Collecting TikTok videos and comments on specific topics
- Reviewing and discussing the initial data sets together, adjusting criteria or data collection methods, and conducting additional, more focused data collection
- Organizing the collected data in a structured format (e.g., CSV, JSON, or other suitable formats) for subsequent analysis
- Assisting with initial descriptive and structural analyses, if necessary
- Carefully documenting the data collection process

Required qualifications:

- Proficiency in R or Python for data collection and preprocessing purposes
- Ideally, hands-on experience in collecting social media data, particularly from TikTok
- Good English language skills

Interested candidates should contact Annabella Backes at annabella.backes@fu-berlin.de until **October 25, 2024**. For any questions, she is also available via email.